



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	14/07/2022	LEGISLATIVO

Filtración de investigación contra Mier "fue ilegal", reconoce Santiago Nieto



MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ).- Santiago Nieto, ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda Federal, reconoció que la investigación que se filtró en contra de Ignacio Mier fue ilegal, y afirmó que dicha indagatoria pesa contra una empresa ligada al legislador, pero que nunca existió una carpeta directa contra el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.

Así lo dijo la noche de este martes en una entrevista televisiva, lo que fue celebrado por el propio Mier Velazco.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/santiago-nieto-filtracion-de-investigacion-contra-mier-fue-illegal>